



Mediathek, Mittwoch, 7. Dezember 2022

~~Novellierung des Energiegesetzes: Abwärme-Potentiale erkennen und nutzen~~

(MEX. Das Marktmagazin / Hessischer Rundfunk, 7. Dezember 2022)



Der hessische Landtag hat Mitte November eine Novellierung des Energiegesetzes beschlossen. Alle Städte und Gemeinden in Hessen ab 20.000 Einwohner werden ab Ende 2023 verpflichtet, eine sogenannte kommunale Wärmeplanung durchzuführen. Laut Gesetz gilt es dann, eine "Potenzialanalyse im Wärmebereich" zu erstellen, mit dem Ziel Wärmeerzeugung und Wärmebedarf zusammenzubringen. Johannes Heger, Geschäftsführer beim Hessischen Städte- und Gemeindebund begrüßt die neue Regelung - Auch wenn manche Rathäuser sich erst umgewöhnen müssten.

[Abwärme-Potential - wie wir effizient durch den Winter kommen](#)

(Mex. Das Marktmagazin / Hessischer Rundfunk / ARD Mediathek, 7.12.2022) (Im Interview ab Minute 04:30: Johannes Heger, Geschäftsführer Hessischer Städte und Gemeindebund)

(© Abb.: MEX. Das Marktmagazin / Hessischer Rundfunk / ARD Mediathek)